

Fuente: La Provincia

Fecha: 30de marzo de 2011

Título: 'Lo ideal sería un centro de leche humana en cada isla'

Link: <http://www.laprovincia.es/sociedad/2011/03/30/ideal-seria-centro-leche-humana-isla/362191.html>

'Lo ideal sería un centro de leche humana en cada isla'



C. S. LAS PALMAS DE GRAN CANARIA Cuando el banco de leche humana entre en funcionamiento Canarias pasará a engrosar la escasa relación de centros homólogos que hay en España: uno en el Hospital 12 de Octubre, de Madrid, y el Banco de Leche de les Illes Balears.

La Asociación Canaria pro Lactancia Materna subrayó ayer la importancia de la creación del banco de leche humana y su presidenta, Cristina Macías, defendió que "lo ideal es que cada hospital, en cada isla, dispusiera de uno".